

第一工業製薬



2023年7月14日

各位

第一工業製薬株式会社

「祇園祭クリーンキャンペーン2023」に協賛します。

日本三大祭の1つで、千年以上の歴史を持つ祗園祭が、4年ぶりに完全復活します。毎年多くの人でにぎわう祗園祭を、ポイ捨てゼロのきれいなお祭りにするため、第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)は、ゴミの減量と分別、散乱ゴミ抑制に協力のお願いを呼びかける「祗園祭クリーンキャンペーン2023」に協賛します。

本キャンペーンは、京都市も参画する「祇園祭ごみゼロ大作戦2023」とコラボレーションします。 祇園祭のメインストリートとなる四条通や烏丸通に「エコステーション」を複数設置し、リユース食器の返却や資源の分別回収を行います。7月15日(土)~16日(日)の2日間、協賛企業名が印字された Tシャツを着用したボランティアスタッフが「ゴミのない祇園祭」を目指し、活動します。

今年の山鉾巡行は前祭17日(月・祝日)と後祭24日(月)です。

ご参考:

- ◆祇園祭クリーンキャンペーン2023のご紹介 (公益財団法人 祇園祭山鉾連合会)http://www.gionmatsuri.or.jp/news/145
- ◆祇園祭ごみゼロ大作戦 (一般社団法人 祇園祭ごみゼロ大作戦) https://www.gion-gomizero.jp/





Tシャツデザイン(後ろ)

・本件についてのお問い合わせ 第一工業製薬株式会社 広報IR部 TEL.075-323-5951